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Weeche dem Oikaafszentrum 

 
Iwwer Fassenacht war widder emol unsern Schulkamerad Hubert in Flerschem. Der 
wohnt joo schunn long doo owwe im Norde unn babbelt nor noch hochdeitsch, iss 
awwer sunnst enn kloore Kerl, mit dem ichs gern ze due habb. 
Omm Mondaach hotter mich besucht unn mir hawwe e bissi iwwer die Leit gebabbelt,  
die seit soim letzde Besuch in Flerschem gestorwe sinn unn die er gekennt hott. 
Doodenooch hawwe merr dann noch iwwers Städtche geschwätzt. 
Euer Flörsheim, hott de Hubert gesaat, das hat sich ganz schön verändert in den letzten 
Monaten, man kennt es ja kaum noch wieder. 
Was hosde derr dann alles oogeguckt?, habb ich enn gefroocht. 
Doo hotter erzählt: Also zuerst einmal das Schützenhof-Gelände. Sag‘ mal, ich dachte 
immer da kommt euer neues Einkaufszentrum hin. Jetzt höre ich, dass dort Wohnungen 
gebaut werden sollen und kein einziges Geschäft. Ja seid ihr denn von allen guten 
Geistern verlassen? Mitten in der Stadt, auf einem solch großen Gelände, nichts als 
Wohnungen zu bauen? – wie gibt’s denn so was! 
Dess hawwe unser Dame unn Herrn im Rothaus so entschiede, habb ich gesaat, die 
hawwe gemoont, dess Axthelm-Schitzehof-Gelände wär zu kloo ferr de Aldi unn onnern 
Geschäfte. 
De Hubert hott de Kopp geschittelt. Ich sag‘ dir was: Die Damen und Herren konnten 
sich nicht vorstellen, wie groß die Fläche wirklich ist, die haben nur Pläne gesehen, nicht 
größer als ein Schreibtisch, und haben danach entschieden. Glaub’ mir, wenn die 
sobald der Schutt weggeräumt ist von der Bahnhofstraße bis hin zur Wickerer Straße 
sehen können und bald auch von der Erzbergerstraße bis hin zur Bahnhofstraße, dann 
merken die erst, für was alles der Platz dort gereicht hätte.  
Ich habb mette Achsele gezuckt. Jetz werrds drauße uffem Boeder-Gelande gebaut, 
dess Einkaufszentrum. 
Das habe ich mir auch angeschaut, hotte Hubert ze Ontwort gewwe. Es sollte ja zuerst 
Gallus-Kolonnaden heißen, dann hat man sich aber für Flörsheimer Kolonnaden 
entschieden, war das so? 
Ja, habb ich gesaat, geeche die Verwendung vom Gallus hatts Proteste gewwe und doo 
isses noch rechtzeidisch umgedaaft worrn. 
Doo frächt er: Und wer baut das Zentrum? 
Ich saach: Enn Investor baut dess unn der hott aach alles, was mette Läde ze due hott, 
unner sich, der hott die all ausgesucht unn ferr zeh Johr festgenachelt.  
De Hubert hott mettem Kopp gewackelt. Ein Investor? Respekt, der hat wirklich Mut. Ein 
so großes Geschäftszentrum in Flörsheim muss sich erst einmal rentieren. Wann wird 
es denn eröffnet und wieviel Leute sollen dort einkaufen jeden Tag, damit es sich 
rechnet? 
So Ende März werrds oigeweiht, habb ich ze Ontwort gewwe, unn de Investor geht 
devoo aus, dass dort omm Daach so geeche zwaadausendfünfhunnert bis 
dreidausentfünfhunnert Leit oikaafe gehe. 
Sehr ehrgeizig, hott de Hubert doo gemoont, sehr ehrgeizig. Na, dann will ich mal 
hoffen, dass alles gut geht mit euren Kolonnaden. 
Ja, habb ich gesaat, dess hoffe mir aach. Awwer wie hotter dann de Fassenachtszuch 
gefalle?    Eiern Honnes  


